



TechnoCap brille sans faille à San Francisco

- Par Patrick Wauters

Qui a dit que la présente année était celle de la déroute des point-coms? À San Francisco, où se tient la prestigieuse conférence Network Outlook, la société montréalaise de capital de risque TechnoCap annonce que deux de ses «TechnoAffiliées» ont raflé chacune un prix Investors Choice Award: les sociétés HyperChip et YottaYotta.

La bien connue HyperChip développe un système de commutateur à très haute performance, alors que YottaYotta a mis au point une puissante technologie permettant l'hébergement de données en réseau (networked storage).

«Le fait que nos start up remportent 2 des 10 prix décernés confirme le rôle de Montréal comme pôle technologique mondial», affirme Brigitte Stock, de TechnoCap, parlant de leurs entreprises en émergence.

TechnoCap maintient bien son cap

[TechnoCap](#) a d'ailleurs fait le bilan de ses activités des 12 derniers mois, annonçant la création de 588 emplois et d'environ 25 nouveaux co-investisseurs américains, le tout pour un rendement interne de 68%.

TechnoCap a également annoncé que son fonds de capital de risque est passé de 100M\$ il y a un an à 250M\$ cette année. Cette croissance est attribuable, notamment, à la participation de Bombardier Trust, de la Caisse de retraite du Mouvement Desjardins et du Fonds de solidarité FTQ.

«Avec TechnoCap, nous élargissons notre participation à la fondation et à la construction d'entreprises en émergence qui seront les géants de demain», commente Jean-Pierre Goyer, président de Bombardier Trust.

«À l'heure des bilans pour la majorité des groupes de capitaux de risque, la performance de TechnoCap vient montrer la pertinence d'un fonds de capital de risque consacré à bâtir des firmes de technologie dans des créneaux spécifiques», commente Richard Prytula, président et PDG de la firme.

Fait à noter, la «TechnoAffiliée» Hyperchip, qui a conclu un financement de 100M\$, accapare plus du tiers de ces investissements.

TechnoCap recherche et réalise la gestion et la revente de placements dans des entreprises en démarrage ou en croissance. Celles-ci oeuvrant principalement dans les secteurs de la technologie de l'information et des télécommunications; de l'informatique et du logiciel; de l'électronique et de l'instrumentation; de l'énergie; de l'environnement et de la santé.

Les «TechnoAffiliées» sont de deux ordres: les sociétés optiques et les firmes de conception de logiciels.

Source: Cogitex